

LAS MEJORES ALITAS DEL UNIVERSO LLEGAN AL 15/21



TITO'S CONQUISTANDO NUEVOS TERRITORIOS DESDE EL 2014

Tito's Alitas Adictivas inicia en el 2014 en un foodtruck dentro de un estacionamiento, el cual en ocasiones se llenaba de humo, con una larga fila de espera para ordenar y recibir tu comida.

Destacando por nuestras alitas 100% asadas al carbón, acompañadas con nuestra deliciosa salsa original, Tito's fue creciendo exponencialmente mejorando la elaboración de nuestros platillos, ampliando el menú y creando experiencias memorables para todos nuestros tripulantes.

En el año 2019, se convocó a una junta con el objetivo de establecer una nueva misión para todo el equipo que integramos Tito's, establecer como meta contar con 15 restaurantes activos en el 2021.

No hay plazo que no se cumpla, ni fecha que no se llegue, este año abrimos nuestra sucursal número 15 y nos expandimos por todo Monterrey, Saltillo y Ciudad de México.

Es por ello que quiero agradecer a todos los colaboradores internos y externos que han hecho que Tito's siga creciendo a través de estos 7 años. Cada día realizamos nuestro mejor esfuerzo para brindarle una experiencia única a cada uno de nuestros clientes.



(2 DE AGOSTO 2014, ESTACIÓN TEC)



(30 OCTUBRE 2021, ESTACIÓN CDMX)

Lo que comenzó como un emprendimiento de 2 amigos, hoy en día es una gran empresa con más de 100 colaboradores, dispuestos a seguir derrumbando barreras para llegar a ser líderes en nuestro ramo. ¡Muchas felicidades equipo, por este primer gran logro y los que nos faltan!

Jorge Mondragón

Primer parrillero en Tito's